



Mahlbergschule

Grundschule

„Das war so ein schöner Tag!“

Bereits im Juli machten die damaligen Drittklässler der Mahlbergschule zusammen mit Herrn Balzer und Frau Vogel ihren Jahresausflug nach Karlsruhe ins Schülerlabor Mathematik. Nach über einer Stunde Anfahrt mit Bus und S-Bahn gab es zunächst eine kurze Einführung, welche Dinge man an den verschiedenen Stationen erleben, ausprobieren und lernen konnte. Dass Mathe viel mit Knobeln, logischem Denken und spielerischem Ausprobieren zu tun haben kann, konnten einige Skeptiker nicht glauben. Doch bereits nach fünf Minuten waren alle Schülerinnen und Schüler so vertieft ins Experimentieren, dass sie gar nicht merkten, wie schnell die Zeit verging. So manches Kind präsentierte stolz seine gelösten Knobelaufgaben und Erfolge.

